

Bonjour,

Je me permets de vous informer que je suis contre ce nouveau projet éolien piloté par ostwind. La montagne noire est déjà largement et suffisamment recouverte de ces éoliennes. Au delà du bien-fondé (ou non) de l'énergie éolienne, le plus important est la perte à terme d'un éleveur de bovin situé juste à côté de ce projet et dont la source d'eau sera polluée par le site. Au nom de quoi pouvons-nous laisser disparaître une exploitation qui nous nourrit et dont la qualité des produits n'est plus à démontrer. C'est le pot de verre contre le pot de terre mais si ce courriel peut permettre à cet éleveur, Camille Lassalle, de conserver sa source d'eau, son enthousiasme, sa passion et l'amour de son travail qui l'anime au quotidien, alors cela vaut le coup. En espérant que ce courriel servira sa cause, notre cause.

Bien à vous.

Bonjour,

Je me permets de vous informer que je suis contre ce nouveau projet éolien piloté par OSTWIND.

Malgré les dénégations de la société OSTWIND la pollution de la source des Moussels est probable, comme le sont l'impact sur la biodiversité et les nuisances sonores et visuelles pour les hameaux les plus proches et la ferme des Moussels.

C'est un projet destructeur pour nos paysages et l'environnement et qui menace l'exploitation agricole du GAEC Lassalle !!!

Je suis donc DEFAVORABLE à ce projet d'ajouter des éoliennes, là où il y en a déjà trop !

Bénédicte Bompoil
Originaire de Roquefère, Aude.
45 Mont Banine
29150 St Coultitz

Monsieur le commissaire enquêteur

Je me permets de vous écrire pour manifester ma forte opposition à la construction du Parc Eolien sur la commune des Martyrs.

En effet cette construction va entrainer une pollution sur une source qui alimente une ou plusieurs exploitations agricoles de la commune.

Nous ne pouvons pas accepter qu'une telle construction puisse mettre en péril à la fois la nature et l'écosystème de la montagne noire mais aussi l'investissement d'une vie pour un jeune couple d'éleveur.

Je tiens à préciser que je suis, à titre personnel, un fort promoteur des énergies renouvelables et notamment de l'éolien, ayant même travaillé pendant plusieurs années pour un fabricant d'éoliennes. Cependant, ce développement, essentiel dans la transition écologique, ne doit pas se faire au détriment du monde agricole, lui aussi essentiel à l'équilibre de notre société.

Par avance, je vous remercie pour votre attention et je suis persuadé que vous saurez faire preuve de clairvoyance dans votre analyse de ce dossier.

Cordialement

Gabriel Foray

Provenance : [Courrier](#) pour Windows 10

Je trouve dommage de mettre des éoliennes dans le magnifique paysage des montagnes noires cela le defigurerait. Bonne journée.

Mme Jaillon Catherine
Le Seba
Chemin du Moulin
11390 Les Martyrs

à

Monsieur le commissaire enquêteur
André HIEGEL

Je tiens à manifester ma désapprobation du projet éolien Ostwind dans le secteur : " Les Ailles / Les Moussels " sur notre commune Les Martyrs. Nous sommes restés jusqu'à présent silencieux malgré la présence de huit éoliennes à notre vue et tout autour de nous . Cependant ce projet de trop va nuire en tout point à une famille d'agriculteur qui serait impacter gravement (ressource en eau ...)sur son exploitation et dans tous les domaines de ses diverses activités

·
Cordialement
Mme Jaillon Catherine

Monsieur le commissaire enquêteur

Je vous écris aujourd'hui pour manifester ma forte opposition à la construction du Parc Eolien sur la commune des Martyrs.

Cette construction risque d'engendrer une pollution sur une source qui alimente une ou plusieurs exploitations agricoles de la commune.

Construire ce Parc c'est mettre en péril à la fois la nature et l'écosystème de la montagne noire mais aussi l'engagement et le travail d'un jeune couple d'éleveurs. Leur démarche s'inscrit dans une démarche de mieux manger en local pour la population proche. C'est renier leur travail et leur engagement que de mettre en péril leur activité et leur activité.

Ne pas prendre en considération le contexte actuel du lieu dans ce programme me paraît être un non sens.

Je suis à votre disposition pour en parler de vive voix si besoin était.

Bien cordialement,

Alice LAMARQUE FORAY
73 CLOS DU PESSELIN
69380 CHASELAY
0673844985

Monsieur Daniel JAILLON
Le Séba
Chemin du Moulin
11390 Les Martyrs

à

Monsieur André HIEGEL
Commissaire-enquêteur,

Je tiens à manifester ma désapprobation concernant le projet éolien Ostwind "les Ailles/Les Moussels" sur notre commune Les Martyrs.

C'est en effet le projet de trop, qui cette fois-ci menace l'équilibre d'une famille d'agriculteur.

Nous arrivons à stopper des projets pour sauvegarder des grenouilles et autres animaux alors pourquoi n'aurions nous pas de la compassion pour des hommes/femmes qui ne demande qu'à travailler sereinement.

La montagne noire (Parc Naturel) est déjà bien impactée, car si j'en crois les informations en ma possession, 150 éoliennes sont déjà implantées dans un rayon de 10 kilomètres.

Moi même au Séba j'ai à ma vue 8 éoliennes et je n'ai pas besoin de jumelles pour les apercevoir.

Je vous prie de croire Monsieur le Commissaire-enquêteur, en l'assurance de mes respectueuses salutations.

Daniel JAILLON